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　鳥取県住宅供給公社及び鳥取市土地開発公社と協議し、定期借地権賃料の引き下げ額
や、テレビCM、パンフレット等の検討を行います。

■進捗状況

　令和２年７月の夏季鳥取県高等学校高校野球大会に合わせてテレビＣＭを放映すると
ともに、８月より定期借地権の賃料を引き下げました。また、９月からもテレビＣＭを
放映しているところです。
　今後、新たな分譲チラシを3,000部作成し、鳥取市西地域を始めとした各主要施設等
に配置するほか、移住定住相談会などでも配布を行っていきたいと考えています。

更新日：令和２年１０月７日

【質問要旨】

　青谷町望町団地及び鹿野町湯川団地について、より一層の分譲促進に取り組むとのこ
とだが、具体的な今後の取組の進め方について伺う。

【答弁要旨】

　来年度には、定期借地権の賃料の引き下げを行うとともに、テレビCMや新たな分譲
パンフレットを作成し、地域の活力や魅力を発信して、分譲促進を図っていきたい。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済


